

新入学児童へ交通安全お守りの寄贈



久米島町老人クラブ連合会（渡慶次春子会長）の皆さまが久米島町教育委員会を訪れ、宇江城詮教育長に交通安全のお守りを寄贈しました。

お守りは女性部の皆さんの手作りで、「生地は久米島紬を使用、中には久米島産の塩が入っており、子どもたちの健康と安全を祈願して制作しました」とのお言葉がありました。宇江城詮教育長は「地元の素材を使用した、心のこもった素敵なお守りをありがとうございます。」とお礼を述べました。お守りは後日、4月から小学校に入学した新小学校1年生の皆さんに贈呈されました。



大田昌秀先生顕彰事業の終了について(御礼)

多くの皆様のご協力を頂き、令和4年12月に、大田昌秀先生の銅像及び顕彰記念碑を建立（字嘉手苅大田昌秀顕彰記念公園）することができました。このたび、3月17日の大田昌秀先生顕彰事業期成会総会において事業の完了を確認し、同期成会は解散いたしました。これまでご協力、協賛いただいた皆様へ心より御礼申し上げます。尚、残余資金2,147,422円は、全額久米島町へ寄付いたしました。



大田昌秀先生顕彰事業期成会
会長 桃原 秀雄